



**FEDERACIÓN DE FUNCIONARIOS DE LA SALUD  
FENATS REGIÓN VALPARAÍSO  
RAF 85.01.0078 P.J R.U.T: 65.149.376-5**

**COMUNICADO PUBLICO**

Viña del Mar, 16 de agosto de 2023

Frente a los últimos hechos acontecidos en el Hospital San Agustín de la ligua nuestra Federación Región Valparaíso hace un llamado a la autoridad a seguir confiando en la población de funcionarios del establecimiento. Desde hace más de cinco años se vienen construyendo grandes desafíos de mejoras para el establecimiento, por lo que es importante colaborar con las autoridades que crean nuevas estrategias hospitalaria, vemos con fraternidad los enfoques de los proyectos de conservación que van principalmente en poder brindar una atención oportuna, preventiva y mejorar la calidad humana de los usuarios que cada día se hace más frágil proporcionar una atención digna.

La Federación Región Valparaíso junto a sus trabajadores de FENATS nacional Base hospital la Ligua hace un llamado a creer y seguir construyendo con estrategias asertivas y liderazgo que logran avanzar en las demandas y buen vivir como comunidad hospitalaria.

Rechazamos enérgicamente los dichos y aptitudes beligerantes del gremio minoritario CONFENATS que solo buscan antagonismo y recaen en aptitudes desafiantes en contra de la autoridad. Además hacemos un llamado a la parlamentaria del distrito Camila Flores quien públicamente a pedido la renuncia de las autoridades, que visite el establecimiento y pueda conocer a la realidad de la comunidad hospitalaria y verificar con presencia territorial los grandes desafíos que se han podido avanzar con resolutividad que por décadas habían sido abandonados.

**CONSEJO DIRECTIVO FEDERACIÓN REGION VALPARAISO**